



Reden, reden, reden – die 55 Absolventen der Fachschule Heilerziehungspflege und der Berufsfachschule Altenpflege und Pflegeassistenz haben unter anderem gelernt, wie wichtig alle Formen der Kommunikation sind.

2017
24.
6.

55 Schüler erhalten ihr Examen

Absolventen der Berufsfachschulen feiern in der Aula des Gymnasiums ihren Abschluss

Sie stellten in unterschiedlichen Beiträgen überzeugend dar, wie wichtig Worte, in Bewegung, Gesang und Gespräch, für Menschen sind. Als die Absolventen am Ende der Feier eine Wolke bunter Luftballons in den Himmel steigen ließen, war klar: Ein fröhlicher Jahrgang startet hier motiviert in den Pflege- und Betreuungsbereich.

Die Absolventen der Berufsfachschulen Altenpflege und Pflegeassistenz und der Fachschule Heilerziehungspflege feierten mit vielen Gästen in der Aula des Gymnasiums ihren Abschluss.

Alfeld • Kommunikation wird im Diakonischen Bildungszentrum für Gesundheit und Soziales Alfeld/Hildesheim großgeschrieben. Das machte Schulleiterin Helgard Feldbinder in ihrer Rede zur Examensverleihung deutlich. Die folgenden Schüler sind in der Pflegeassistenz Hildesheim examiniert: Sinem Arda, Louisa Beier, Jossua-Elias Blaubel, Salwa Elias, Saskia Giesecke, Rebecca Hartmann, Finja Hyz, Elisa-Marie Meyer, Cedric Rodehau, Elena Springer und Lena Tempelin.

Dennis Gering, Lena Grünhagen, Sofie Hase (zusätzlicher Erwerb der Fachhochschulreife), Ann-Kathrin Hoppe, Angela Knieke-Neidler, Nicoll Köhler, Timo Kuhlmann, Natascha Lindemann, Nancy Niehus, Isabell Nöhles, Tanja Osmanaj, Svenja Pahl, Jacqueline Prochner, Anita Ratheisky, Doreen Ruck und Maik Winter.

Die folgenden Schüler sind in der Pflegeassistenz Alfeld examiniert: Jasmina